

Investidura com a doctors honoris causa dels professors Bernard Pottier y Gerold Hilty (Saragossa, 22 de novembre de 1999). —El día 22 de noviembre de 1999 se celebró en la Univ. de Zaragoza la ceremonia de investidura como Doctores Honoris Causa por esta Univ. de los profesores Bernard Pottier y Gerold Hilty. Actuaron como padrinos académicos María Antonia Martín Zorraquino y Tomás Buesa Oliver (por el Dr. Pottier), Tadeo Félix Monge Casao y José Francisco Val Álvaro (por el Dr. Hilty). A los correspondientes elogios, realizados por Martín Zorraquino («Bernard Pottier: un maestro permanentemente joven») y por Félix Monge («Desde la amistad»), respondieron los nuevos doctores de la Univ. zaragozana con sendos discursos. En sus intervenciones, tanto el profesor de la Sorbona como el de la Univ. de Zurich evocaron su vinculación a la filología hispánica y, más en particular, a la aragonesa, desde sus primeras vivencias en España (1945, el Dr. Pottier; 1950, el Dr. Hilty). Transmitieron e interpretaron, por lo demás, sus respectivas biografías y bibliografías en relación con lo aragonés y con el mundo hispánico. [J. E. G. G.]